
Para el 2025 se proyecta que esté funcionando el nuevo cuartel de
la PDI en Quillota

Con la firma del convenio de mandato entre el alcalde Oscar Calderón Sánchez y la jefa
regional de la PDI Sandra Gutiérrez, se dio el vamos a la etapa de diseño del próximo
edificio de la PDI en Quillota, que se ubicará en calle Hernán Niemeyer 563.

Este espacio fue entregado en comodato por el municipio en el año 2019 con el objetivo de
modernizar las instalaciones de esta institución policial en la comuna, debido al crecimiento
que ha sostenido la ciudad durante los últimos años aumentando la demanda de la
ciudadanía en temas de seguridad investigativa.

Anuncio Patrocinado

En total son 3.094,4 m2 de terreno municipal, que reemplazarán a los 730 m2 de terreno y
417,7 m2 de infraestructura, del actual cuartel de calle Concepción 161, que hoy cuenta con
una dotación de 23 empleados, entre administrativos, auxiliares y policías, y que con el
nuevo edificio permitiría aumentar su dotación en un 48%.

“Hoy firmamos el acto protocolar y administrativo que da inicio al proceso de diseño y
construcción del nuevo cuartel de investigaciones en Quillota, que crece cuatro veces más a
lo que tenemos. El tema de la seguridad nos tiene muy ocupados y a la comunidad muy
preocupada, por lo tanto, en este trabajo mancomunado que estamos haciendo con
Investigaciones, Carabineros, la Delegación Presidencial, el Municipio y la comunidad que
se ha ido incorporando, creemos que es la línea de trabajo que corresponde” señaló el
alcalde.
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Asimismo, la autoridad comunal destacó el trabajo que se está efectuando con la comunidad
para implementar los planes de prevención y de seguridad pública local, lo que ha
significado que haya aumentado en un 50% las denuncias en Quillota por sobre la media
regional, con procedimientos exitosos por parte de Carabineros y la PDI que aumentó en un
80%.

Por su parte, la directora regional de la PDI reconoció el trabajo del municipio y el Concejo
Municipal, que permite lograr estos avances en temas de seguridad en las comunas,
respaldando a las instituciones.

“Como Policía de Investigaciones para nosotros es muy importante poder tener a las
víctimas en un lugar tranquilo, cómodo, resguardado, y que puedan venir con confianza a
presentar toda la problemática que tengan” expresó la representante regional de la PDI.

Trabajo en los barrios y aumento de denuncias

Un factor en común que destacaron las autoridades presentes en la firma del convenio, es el
trabajo colaborativo que se viene realizando entre las instituciones de seguridad, el
municipio y la delegación, junto a los barrios, lo que ha permitido una mayor confianza de
los vecinos para ocupar el fono Denuncia Seguro.
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En sus palabras el delegado presidencial provincial, José Orrego, enfatizó que hay un
indicador concreto con la estadística del Denuncia Seguro, el que aumentó en un 50,5 por
ciento en la provincia de Quillota, gracias al trabajo colaborativo y en terreno que se viene
efectuando.

“Nuestro gobierno tiene 3 ejes, la seguridad económica, la seguridad social y la seguridad
pública. La última tiene que ver con darle mayor equipamiento a Carabineros y la Policía de
Investigaciones, por cierto, ese equipamiento también se traduce en infraestructura y en
este caso es importante relevar el rol que tiene el municipio, ya que entrega un terreno y los
recursos para financiar este edificio van por otra vía, como estamos en ese enfoque, crear
estas obras le va permitir a la comunidad tener mayor seguridad y mayor justicia” apuntó el
delegado presidencial.

De igual forma, la directora regional de la PDI, enfatizó que las denuncias son datos
significativos que permiten realizar las labores investigativas para perseguir el delito.

Modelo de gestión colaborativo

En la ceremonia el alcalde recordó el modelo que viene trabajando la gestión local en los
últimos años, con la entrega de terrenos para el desarrollo de grandes proyectos en la
ciudad, aportando a temas tan importante como la seguridad, la cultura y la salud, con la
construcción del Hospital Biprovincial Quillota-Petorca, el Centro Cultural Leopoldo Silva
Reynoard y próximamente el cuartel de la PDI.

“La gestión tiene que ir tomada de la mano con la infraestructura pensada en una lógica de
trabajo. Vienen nuevos proyectos que están asociados a los complementos de los trabajos
comunitarios, sociales y ciudad que debemos realizar” acentuó el alcalde.

y tú, ¿qué opinas?


